
 

Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE
intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 02/10/2019

Observation N° 40 02/10/2019 17:13:52
Anonyme
Bonjour
un deuxième pont est indispensable, mais pas à cet endroit au milieu des installations sportive et trop proche de
la piscine surtout l’été ..., si j'ai tout compris le nouveau pont  sera en bidirectionnel, et une fois construit ,le pont
regemorte sera fermé un bon moment pour travaux. Donc pendant ce temps on échange un pont à trois voies
pour un à deux voies !!!déjà qu’avec 3 voies ça bloque ! avec 2 j'ose imaginer !!! il serai peut être bien d'anticiper
sur l'avenir et construire un pont avec au minimum 3 voies  voire 2x2 ...

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               page 1 / 1

http://www.tcpdf.org







